

COUSANCE. Un débat et ses grandes richesses

Organisé par l'association familiale des cantons de Beaufort, Digna/chevreaux, un débat sur « la démocratie et la citoyenneté » a été animé par Jean-Claude Barbier.

Organisé par l'association familiale des cantons de Beaufort, Digna/chevreaux, un grand débat national a eu lieu vendredi 8 mars à la salle des Frères de Cousance. La soirée sur le thème « la démocratie et la citoyenneté », réservée en priorité aux membres de l'association, a été animée par Jean-Claude Barbier.

La petite vingtaine de personnes présentes dont Christian Buchot, président de la CC Porte du Jura et Christian Bretin, maire, a rendu ce débat fort intéressant. Le public s'est exprimé sur le thème, abondamment, et plusieurs sujets en sont ressortis sur le local et le national : la pauvreté qui, malheureusement s'accroît et touche toutes les classes socio-professionnelles, le logement, le vote (en considérant les bulletins blancs, l'éducation nationale et instruction civique et une fracture numérique importante dans le monde rural. Dans les divers questionnements : il en est ressorti trop de technocraties, les dépenses publiques exorbitantes et autres sujets de société. Il a été ainsi été évoqué les habitations mal ou peu isolées, louées par des propriétaires privés de la



La réunion de Cousance a été l'occasion d'évoquer la démocratie et la citoyenneté avec des aspects concrets.

commune à des personnes aux revenus modestes devant payer des factures d'énergie excessives. « L' élu devrait avoir un droit de regard concernant ces logements insalubres, directement avec la CAF, et ainsi donner son accord pour les prestations sociales perçues directement par le bailleur ».

Il ressort également de la réunion qu'une meilleure informa-

tion des élus à leurs administrés devrait être diffusée en amont des grandes décisions.

Au niveau national, les participants ont souhaité que le politique reste dans son rôle de politique, sans oublier que le peuple est souverain. « Les gens en ont marre de vivre sans cesse dans la répression, la peur, l'insécurité, les violences et les incivilités, croissantes elles aussi ».

Suivaient des questions sur le pouvoir d'achat « qui doit être revu à la hausse », rejoignant le combat des Gilets jaunes : « Le mouvement a ouvert certains esprits, en a réveillé d'autres car cette révolution humaniste sensibilise chacun, au plus profond de nous. »

Fabienne Lachaud